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 تشكرات

 البحث هذا انجازويسر لي  وفقني أن العالمين رب لله ولاأ والشكر الحمد إن

 . المتواضع

 بأي بخلت لم يتال " شرغال فيروز  " ةالمشرف ةالأستاذإلى  الجزيل بالشكر أتقدم

 .ومعلومة جهدا

 تخصص أساتذة وخاصةالاجتماعية  العلوم قسم أساتذة جميع أشكر كما

 .الاتصالعلم اجتماع 

 من سواء العون يد يل قدم منكل  إلى تشكراتي خالص تقديم أنسى لا كما

 والسداد التوفيق وجل عز الله من اراجي بعيد، من أو قريب

    

 عبد اللطيف          

  



 إهداء

 دينهب ظةتفمح أمة وجعلنا الإسلامب علينا وأنعم العلم نابوه الذي لله الحمد

 وسلم عليه الله صل محمد وحبيبه هينب خلق خير على والسلام والص َّلاة

 نالجنا برضاهما وجعل الرحمان قدسهما من إلىهذه  جهدي ثمرة أهدي

 الكريمينوالداي 

ي تالسند والقلب زوج توكان  ربدال معي توسار، العونلي  تإلى من قدم

  ةالغالي

 عندي ما أغلى أولادي عيني قرات إلى

وأخواتي  خوتيإ والصحب الرفقة نعم وكانوا صغري، منذ معهم تربيت من إلى

 أبنائهم كل وإلى الأعزاء

 هذه جهدي ثمرة أهدي أعرفه طيب شخص كل وإلى

 

 عبد اللطيف     
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Study Summary: 

 his study aims to identify the uses of electronic commerce within the 

family as one of the recent developments in the world of commerce, and to 

identify the reality of electronic commerce and its impact on family capital and 

the possibility of benefiting from its advantages, in addition to the most 

important challenges and problems that prevent its application and work to 

address them. 

 Accordingly, we presented the conceptual framework of the study 

variables (e-commerce, family, family ,capital), as well as the practice of          

e-commerce in the social environment, in addition to the challenges of                   

e-commerce in the family environment. 

key words : Uses - Electronic commerce - Family  

 



 

 

 

 

 

 


